

飛躍



9月になりました。まだまだ暑さは続きますが、朝夕の一瞬、少し暑さが和らいだかな??と思える瞬間がありますね。

今帰仁小 HP の QR コード



火災の避難訓練がありました



火災の恐ろしさを知り、危機から身を守るための行動の仕方を身につけることをねらいとし、火災の避難訓練が行われました。消防署の方にも協力していただき訓練の様子を観察し、ご指導いただきました。

今回の訓練も「おかしもち」を守って落ち着いて避難することができました！褒めていただきました。



初期消火の訓練です。児童が火災を発見し先生へ大きな声で火事です！！と伝え、職員が初期消火をしました。

煙体験 3年以上が体験しました。

テント内に模擬の煙を充満させ、安全に避難する訓練です。火災が発生すると、煙は天井までのぼったあと横の壁をつたって下におりてきます。煙を吸わないように、ハンカチなどで鼻と口を押さえ、低い姿勢で避難しましょう。



次年度は、災害時の保護者への引き渡し訓練を計画しています。

子どもの声

- ① さないことができた
- ② けないことができた
- ③ やべらないことができた
- ④ どもらないことができた
- ⑤ かよらないことができた

自分の命を守ることができた。

真剣に訓練する大切さがわかりました。

放送聞こえないときは、先生の話聞いて、周りをよく見て避難します。

2年 せりな・りんか・りの

消防士さんが来て消火器の使い方をお話ししてくれました。理科室で火事が起きてきゅうに非常ベルが鳴ってびっくりしました。しっかり避難できました。

逃げるときはとても怖かったです。煙体験は、あたりが見えなくてとてもうすく見えました。家でも火事が起こらないように控えめにします。 5年 ちなみ・だいすけ

訓練を本気でやらないと本当の火事の際に落ち着いて避難できないので今日みたいに素早く避難したいです。

今日はおかしもちを守れて、人と人との間もあけず、避難できました。 6年 こうよう・ちさと